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Lichtsignalanlage zur Temporegulierung 

 

Die Ortsverwaltung möge die Anfrage zur Beantwortung in einer der nächsten Sitzungen 
des Ortschaftsrates an das Fachamt weiter leiten. 

 

Anfrage: 

Im Stadt und Landkreis Karlsruhe werden immer häufiger Lichtsignalanlagen eingesetzt, 
die auf die Geschwindigkeit hinweisen, beziehungsweise diese messen und dem Fahrer 
per optischer Darstellung ein Feedback geben. 

Auch in Grünwettersbach und Palmbach sind solche Anlagen mittlerweile vorhanden. 

In Wolfartsweier findet im Kernbereich zwischen der Hohenbergstr. und der 
Schlossbergstr. der Begegnungsfall im Straßenbereich (Fußgänger/ Radfahrer / Auto) auf 
niveaugleicher Ebene statt. Außerhalb dieser Bereiche ist ein Gehweg vorhanden (Tempo 
30 km/h). 

Nach unserer Ansicht ließe sich durch Anbringung dieser Hinweisschilder  eine 
Sensibilisierung der Verkehrsteilnehmer (besonders KFZ) für den besonderen 
Straßenabschnitt und damit verbunden eine Erhöhung der Sicherheit für die schwächeren 
Verkehrsteilnehmer erreichen. 

Wir würden daher um Einschätzung des Fachamtes bitten, inwieweit sich Resultate aus 
anderen Ortsteilen ableiten lassen. Zudem würden wir um Mitteilung bitten, was solche 
ortsfeste Anlagen an Kosten verursachen. 

Ist eine Umsetzung einer solchen Lösung in Wolfartsweier möglich und wann ließe sich 
eine solche umsetzen? 

 
Zur Visualisierung fügen wir informell als Anhang 1 einen Vorschlag bei.  
 

Unterzeichnet für die OR-Fraktion: 

 

Tino Huber 

 

 

 

 

 



 

Anlage 1 

 


